

L'Indépendant, 30/07/23

## Randonnée avec les Amis de Mt-Louis



Le dolmen d'Els Pascarets.

Les randonnées sont de retour ! **Mercredi 2 août**, les Amis de Mont-Louis invitent adhérents et non adhérents de l'association à leur première randonnée de la saison pour découvrir le patrimoine archéologique situé à Eyne. Le dolmen d'Els Pascarets et le menhir du Pla del Bosc sont deux sites datant du mégalithique. Sur le parcours, découverte également d'un pont médiéval et d'un pont mégalithique.

Balade pour tout public pour une petite heure de marche, dénivelé de 140 m, 8 km environ de distance. Rando en boucle.

Départ de Mont-Louis à 9 h 15. Rendez-vous devant le monument Gilles. Possibilité de covoiturage. Repas sorti des sacs. Départ de la balade au col de La Perche direction Eyne.

Pour les non-marcheurs, possibilité de se retrouver pour le pique-nique : prendre la RN116, direction Saillagouse. Après le pont de Bou prendre la direction d'Eyne (D29) 500 m plus loin petit parking à droite : lieu de rendez-vous.